



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/5119

20/02/2020

11768

AUTOR/A: ALMODÓBAR BARCELÓ, Agustín (GP)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que el 5 de julio de 2019 el Consejo de Administración de RENFE aprobó el proyecto de mejora de los equipos de tracción (motores, transmisión y transformadores) de 24 trenes de la serie 100, que actualmente prestan servicio en las relaciones Madrid-Alicante, Madrid-Valencia-Castellón, Madrid-Barcelona y en los servicios internacionales con Francia en las líneas de Alta Velocidad.

Las actuaciones, orientadas a una mejora de la fiabilidad de estos vehículos, se están ejecutando de acuerdo con el plan establecido, habiéndose completado a 1 de abril de 2020 la mejora de 49 motores de tracción y 49 reductores, de los 204 previstos respectivamente, y 22 de los 50 transformadores.

En todo caso, cabe señalar que la prioridad absoluta actual del Gobierno es la gestión de la situación de crisis sanitaria ocasionada por el COVID-19, para lo que se declaró el estado de alarma el pasado día 14 de marzo.

Madrid, 05 de mayo de 2020